

News Release 令和5年12月5日

公益財団法人 宮城県学校給食会
理事長 大沼 博之

本会取扱い一般物資「かやき煎餅」に関するお詫びについて

日頃より、本会の物資供給事業について、格別のご高配とご理解を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、この度は令和5年12月4日(月)にお知らせいたしました、気仙沼中央給食センター様に続き、本会が宮城県立支援学校 岩沼高等学園様へお納めいたしました「かやき煎餅」が、本会の確認漏れにより、令和5年11月29日(水)の献立として提供されました。喫食されました生徒様をはじめ、保護者の皆さま、学校給食関係者の皆さま、そして多くの方々へ多大なるご迷惑とご心配をおかけし、心より深くお詫び申し上げます。誠に申し訳ございませんでした。

今回、子どもたちの楽しみにしている学校給食で、本件の事案を発生させてしまったことについて大変重く受け止めております。

つきましては、今後同様の事案が二度と発生することがないように、適切な情報提供を速やかに、且つ確実にを行い、改めて確認作業の手順等を見直し、再発防止に努めてまいります。

今後は一層、安全安心な製品供給に努めて参りますので、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。